

# Rutilahu Wilayah Kodim Bangkalan Ditinjau Tim Wasev Kodam V/Brawijaya

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.WARTAMILITER.COM](http://BANGKALAN.WARTAMILITER.COM)

Jun 27, 2022 - 20:57



*Asrendam V/Brawijaya, Kolonel Inf Ichwansyah, SH, MH dan Pabandya Komsos Sterdam, Letkol Caj Nur Hasin, S.Ag saat meninjau rumah nomer 100 milik Bahrul di Desa Blateran, Galis*

BANGKALAN, - Komando Distrik Militer (Kodim) 0829/Bangkalan menerima kunjungan Wasev (Pengawasan dan Evaluasi) dari Kodam V/Brawijaya. Wasev dilaksanakan untuk memonitor program Rutilahu di jajaran Kodim 0829/Bangkalan berjalan.



Tim Wasev Rutilahu Kodam V/Brawijaya di wilayah Kodim 0829/Bangkalan dalam rangka Peninjauan hasil pembangunan Rutilahu, karena program Rutilahu adalah program Pemerintah Daerah Jawa Timur yang di percayakan kepada jajaran Kodam V/Brawijaya. Wasev ini bertujuan untuk memaksimalkan hasil kinerja jajaran Kodim 0829/Bangkalan terkait dengan pelaksanaan pembangunan Rutilahu di wilayah Kabupaten Bangkalan.

Kunjungan Kerja oleh Tim Wasev Kodam V/Brawijaya, Asrendam V/Brawijaya, Kolonel Inf Ichwansyah, SH, MH dan Pabandya Komsos Sterdam, Letkol Caj Nur Hasin, S.Ag pada Senin (27/06/2022) dalam rangka pengecekan pengerjaan Rutilahu Kodim 0829/Bangkalan Tahun Anggaran 2022 dari Pengprov. Jatim dan Kodam V/Brawijaya diawali dengan pengecekan dari wilayah Koramil 0829/09 Blega, dilanjutkan peninjauan Rutilahu di wilayah Koramil 0829/10 Galis dan Koramil 0829/01 Bangkalan. Adapun peninjauan Rutilahu tersebut antara lain : a. Rumah Sukaryono, nomer rumah: 089 di Desa Blega, Kecamatan Blega. b. Rumah Alimuddin, nomer Rumah : 090 di Desa Nyormanis, Kecamatan Blega c. Rumah Bahrul, nomer rumah : 100 di Desa Blateran, Kecamatan Galisd. Rumah Samsuri, nomer rumah: 001 di Kelurahan Kemayoran, Kecamatan Bangkalan e. Rumah Agus Salim, nomer rumah: 008 di Kelurahan Kemayoran, Kecamatan Bangkalanf. Rumah Siti Maemunah, nomer rumah: 009 di Kelurahan Kemayoran, Kecamatan Bangkalan g. Rumah Santini, nomer rumah: 011 di Kelurahan Kemayoran, Kecamatan Bangkalan

Usai melaksanakan peninjauan, Tim Wasev Kodam V/Brawijaya melalui Pabandya Komsos Sterdam, Letkol Caj Nur Hasin, S.Ag mengutarakan, “Kami dari Kodam, Biro Teritorial melaksanakan surat perintah Pangdam V/Brawijaya untuk melaksanakan pengawasan dan evaluasi pelaksanaan Rutilahu yang ada di wilayah Kodim Bangkalan.” Tutur Pabandya.

Pabandya lantas melanjutkan, “Ini bertujuan untuk melihat secara langsung pencapaian yang sudah dilaksanakan oleh Kodim. Dimana pelaksanaan ini kita harus meng-update setiap hari capaian demi capaian.” Sambung Pabandya.

“Dari hasil pengamatan langsung tadi di Kecamatan Blega, ada dua sasaran yang tadi saya lihat, disitu sudah 100% selesai dilaksanakan dan spek yang dibangun itu melebihi. Mungkin itu berkat partisipasi atau dukungan dari Saudara-

saudaranya maupun dari masyarakat. Kenapa ini bisa terjadi, Ini mungkin tidak lepas dari peran Babinsa, Danramil. Ini kalau saya melihat, salah satu wujud atau salah satu indikasi, Komsosnya berhasil. Kenapa, dia bisa memengaruhi mungkin saudara-saudaranya, tetangga kanan- kiri. Begitu juga di kecamatan Galis, Itu jaraknya lumayan jauh itu, dari jalan raya Provinsi ini, saya tadi perjalanan kurang lebih 45 menit untuk menuju ke sasaran itu.” Papar Pabandya yang menikmati kanan dan kiri perbukitan, persawahan sepanjang perjalanan menuju sasaran nomer 100 di Desa Blateran Kecamatan Galis.

“Alhamdulillah di situ (sasaran Rumah nomer 100) sudah melebihi dari spek yang sudah dicanangkan, sudah diberikan oleh Kodam dalam hal ini. Ini saya sangat senang sekali, memberikan apresiasi kepada Dandim 0829 atas capaian pelaksanaan Rutilahu di dua kecamatan yang saya lihat.” Sambung Pabandya.

“Yang terakhir, saya melihat di kecamatan kota Bangkalan, khususnya di Kelurahan Kemayoran, dari empat rumah yang saya lihat, rata-rata sudah 100%. Baik pembangunan dari dinding, lantai terus plafon itu sudah sangat-sangat sesuai. Tidak lepas dari komunikasi, koordinasi yang baik dari unsur Babinsanya, Danramilnya, semua ini berkat arahan atau bimbingan dari Dandim.” Pungkasnya.

Jumlah Rutilahu Kodam V/Brawijaya saat ini sebanyak 2.000 unit bekerjasama dengan pemerintah Provinsi Jawa Timur. Tujuan program Rutilahu adalah membantu percepatan untuk keluarga yang kurang mampu, untuk membantu masyarakat yang rumahnya masih beratap Seng, berdinding bambu, dan lantainya masih tanah.